

...en el caso de que la ministra fuese condenada **Nadal donaría la cantidad percibida** por la sentencia –entonces reclamaba 100.000 euros, pero finalmente han quedado en 10.000– **a una ONG francesa.**

"Tal y como dije desde el mismo día que presenté la demanda, **la totalidad del importe de la condena irá destinada a obras sociales en Francia** y lo único que lamento es que no haya sido mayor para poder llegar a un mayor número de organizaciones que atienden a personas con algún tipo de necesidad", concluye Nadal en el comunicado.

https://elpais.com/deportes/2017/11/16/actualidad/1510837262_493068.html